非核化•平和体制へ 困難があっても 対話・交渉の継続を

米朝首脳会談で志位委員長

米国・トランプ大統領と 北朝鮮・金正恩労働党委員 長が行った第2回首脳会談 では、合意文書への署名は 見送ったものの、双方とも



対話を継続する意向を表明しています。日本共 産党の志位和夫委員長はこれについて次のよう にのべました(1日)。

米側と北朝鮮側の発表を見ると、双方と も首脳会談は「建設的」「生産的」と高く 評価し、双方とも交渉を継続することを表 明していることが重要だと思います。

長年にわたって敵対関係にあった両国 が、非核化と平和構築という事業を成功さ せるためには様々な曲折はありうることで す。大切なことは、どんな困難があっても、 目標の実現にむけて対話と交渉を継続する

ことだと思い ます。

消費税 社会保障のためでなかった

くなるばかりです。

消費税収の8割が 法人税収の穴埋めに消えた 法人税収は法人税、法人住民税、法人事業 税の合計で、89年度と比べた減収額。18年 15 度は予算額 10 -5 -10 -15

国民だまし もうやめよ

372兆円集めた一方で法人税は計291 政府は消費税増税を「社会保障のため」 消費税導入から30年、 業を中心とし 円も減っており 消費税は低所得者ほど自 た法人税減税の穴 の税金で、

F35 最新鋭ステルス戦闘機 F35A 1機116億円

トランプいいなりで 爆買いやめよ

認可保育所

大企業減税の穴埋めに

「F35を100機以上も買って、いったい何 をするのか。目的がまったく見えない」(元 航空自衛隊幹部)。安倍政権は新たな武器調 達計画(「中期防衛力整備計画」)で1機116 億円する最新鋭のF35Aステルス戦闘機を 147機も買います。

トランプ大統領から「(米国製武器を)大 量に買うことが望ましい」と迫られての爆買 いです。その一方で国民に10%増税を押し 付けるとは…。